
Subject: Fragen zu neuem Haarsystem
Posted by Nakamura on Wed, 12 Jul 2023 08:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Kollegen,

mein Name ist Martin, 41 Jahre alt. Seit 2 Wochen habe ich ein neues Haarsystem und ein paar
Anfängerfragrn:

1. Leider ist mir erst zuhause aufgefallen dass der Haaransatz des Foliensystems etwas zu
niedrig geraten ist (4 Finger breit). Ist es nachträglich möglich den Haaransatz vom Haarstudio
etwas höher setzen zu lassen? Wird das Haarsystem dann vorne gekürzt oder zieht man es
eher nach hinten und schneidet dann denn überhängenden Teil hinten ab?

2. Das Haarteil ist mir etwas zu dicht bzw. Voluminös. Ist es möglich nachträglich die Dichte
zu verringern?

3. Wenn ich durch das Haar fahre spüre ich an den Übergängen vom Haarkranz zum
Haarsystem immer etwas von überstehnder Folie. (Wenige mm) Das Haarstudio sagt dass dies
bewusst so gemacht wurde da sich die Folie im Laufe der Zeit zusammenzieht. Stimmt das? Ich
war der Annahme man dürfte die Übergänge nichts spüren wenn man durch das Haar
fährt.

4. Leider löst sich meine Front bereits etwa nach einem Tag. Verwendet wurden Tapes. Woran
kann das liegen. Lohnt sich evtl. der Umstieg auf Flüssigkleber? Welchen würdet ihr
enpfehlen. Ist es richtig dass man den Folienrand vorne bei Tapes mehr sieht als bei
Flüssigkleber?

Danke für die Antworten.

Grüsse Martin aus Hamburg

Subject: INFO: Fragen zu neuem Haarsystem
Posted by Tolle-und-Locke on Wed, 12 Jul 2023 09:31:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber Martin,

Deine Fragen sind komplexer als Du denkst und können daher eher nur kurz angerissen
werden. Sollten Dich unabhängige Details interessieren, müsstest Du das weitere Gespräch
suchen.

Zitat:
1. Leider ist mir erst zuhause aufgefallen dass der Haaransatz des Foliensystems etwas zu
niedrig geraten ist (4 Finger breit). Ist es nachträglich möglich den Haaransatz vom Haarstudio
etwas höher setzen zu lassen? Wird das Haarsystem dann vorne gekürzt oder zieht man es
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eher nach hinten und schneidet dann denn überhängenden Teil hinten ab?

Haaransatz bitte nicht weiter beschneiden. Einfach bei der nächsten Verklebung weiter nach
hinten setzen (lassen) und den sich ergebenden Überstand kürzen. 

Zitat:
2. Das Haarteil ist mir etwas zu dicht bzw. Voluminös. Ist es möglich nachträglich die Dichte
zu verringern?

Jein. Rein technisch kann zwar mit einem Effelierschnitt das Haarvolumen etwas reduziert
werden, bitte keine Wunder erwarten, allerdings bleiben "Stoppeln" in der Montur. Es ist und bleibt
eine Notlösung. Beim nächsten Kauf lieber gleich eine geringere, passendere Haardichte
wählen.

Zitat:
3. Wenn ich durch das Haar fahre spüre ich an den Übergängen vom Haarkranz zum
Haarsystem immer etwas von überstehnder Folie. (Wenige mm) Das Haarstudio sagt dass dies
bewusst so gemacht wurde da sich die Folie im Laufe der Zeit zusammenzieht. Stimmt das? Ich
war der Annahme man dürfte die Übergänge nichts spüren wenn man durch das Haar
fährt.

Du bestimmst sowohl den Grad der optischen als auch haptischen Qualität. Für viele
Kund:innen sind spürbare Übergänge zu vernachlässigen. Wenn Du dies anders
wünscht, weil sich ansonsten kein Wohlgefühl einstellen mag, dann müsstest Du
nachschneiden (lassen).

Ob bzw. wie viel sich die Folie im Laufe der Nutzung zusammenziehen mag, hängt von
verschiedenen Faktoren ab und kann nicht pauschal beantwortet werden. 

Zitat:
4. Leider löst sich meine Front bereits etwa nach einem Tag. Verwendet wurden Tapes. Woran
kann das liegen. Lohnt sich evtl. der Umstieg auf Flüssigkleber? Welchen würdet ihr
enpfehlen. Ist es richtig dass man den Folienrand vorne bei Tapes mehr sieht als bei
Flüssigkleber?

Die Haltbarkeit ist ein leidiges Thema bei Träger:innen. Es gibt mehrere Möglichkeiten, warum
die Klebekraft nicht wie erhofft einsetzt. Eine einfache Lösung aus der Ferne ohne zahlreiche
Rückfragen ist guten Gewissens nicht möglich.

Tipp: Lass Dir eine "perfekte" im Sinne von bestmögliche Verklebung vor Professionals machen
und bebachte das Ergebnis über eine Woche.
 
Flüssigkleber ist bei richtiger Anwendung immer "unsichtbarer" als ein Klebestreifen.

Gutes Geliingen!
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Sommergrüße
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Fragen zu neuem Haarsystem
Posted by hairlikeabear on Tue, 18 Jul 2023 06:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lass dich über mögliche Lösungen von verschiedenen Anbietern beraten. Das Studio,
welches dich betreut hat legt scheinbar wenig wert auf die Vermittlung von Wissen. 
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